

Martha Townsend: "Faire surface"

9 juin au 7 juillet 2018

Rien n'est plus vrai: les oeuvres de Martha Townsend pourraient illustrer avec éloquence le proverbial "less is more" minimaliste.

Cette option envisagée, nous continuons pourtant à questionner ce qui va au-delà de la forme et du but.

Cette oeuvre ne se pare pas que de simplicité, elle émane d'une conscience juste des rapports contenant-contenu qui pousse le regardeur à ne rien ajouter, ni soustraire.

Voilà proposée une plénitude; les plus et les moins dissous, il reste l'évidence sans mots d'une intelligence créative au travail, chargée uniquement d'un essentiel, simplement là devant nos yeux.

Nothing could be truer: Martha Townsend's work could eloquently illustrate the Minimalist dictum "less is more".

This option explored, we still continue to ask what goes beyond form and goal.

This work is not clothed only in simplicity, it emanates from a precise awareness of the relationship between container and contained that compels the observer to neither add nor remove anything.

What we have is a plenitude: with nothing added or taken away, what remains is wordless evidence of a creative intelligence at work, carrying only something essential, simply there before our eyes.

L'artiste tient à remercier ses collaborateurs / The artist wishes to thank her collaborators: Magag Inc, Michael Eifert, Ann Karine Bordeau Leduc, Marion Paquette et Sylvie Lalonde.